



CHARLY TRIBALLEAU/AFP via Getty Images

## Est-ce une bonne idée d'encourager la militarisation du Japon ?

- Joel Hilliker
- [09/02/2026](#)

Bonjour !

Le Japon deviendra-t-il une superpuissance militaire ? Une victoire électorale écrasante donne à la Première ministre japonaise, Sanae Takaichi, le pouvoir de modifier la Constitution pacifiste du pays. Cette restriction a été imposée par les États-Unis après les atrocités commises par le Japon au cours de la Seconde Guerre mondiale. Pourtant, aujourd'hui, le président américain encourage et facilite la remilitarisation du Japon.

C'est un véritable retournement de situation. Le général MacArthur se retournerait dans sa tombe.

Donald Trump a soutenu Mme Takaichi avec ferveur, ce qui a donné de l'élan à sa campagne. Il lui a donné un soutien public rare avant les élections, a loué les réalisations de sa coalition, l'a félicitée pour sa supermajorité historique de deux tiers, et a souhaité le succès de son programme « La paix par la force ».

Le président Trump souhaite que son plus grand héritage soit celui d'un artisan de la paix. Pourtant, la poursuite de cet objectif entraîne des conséquences inattendues extraordinaires.

Pour les reconnaître, cependant, il faut connaître les grandes lignes de la prophétie biblique du temps de la fin.

Ces grandes lignes montrent quatre grandes puissances du temps de la fin : 1) les États-Unis et les peuples anglophones ; 2) le roi du sud, une coalition islamiste dirigée par l'Iran ; 3) le roi du nord, un empire européen dirigé par l'Allemagne ; et 4) les rois de l'est, une alliance asiatique. La prophétie biblique annonce que cette première puissance perdra son pouvoir, laissant place à une concurrence brutale entre les trois autres.

L'une des tendances les plus étonnantes dans les affaires mondiales (même depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale) est à quel point les États-Unis ont été directement responsables de l'essor des puissances qui, selon la prophétie, les attaqueront et les conquerront. Pensez-y :

- Reconstruction de l'Allemagne après la guerre grâce au plan Marshall
- Faciliter l'intégration de la Chine dans l'économie mondiale
- Neutralisation de l'Irak, le principal concurrent régional de l'Iran

Barack Obama et Joe Biden ont intensifié ces tendances : ils n'ont pas réagi face à l'annexion de la Crimée par la Russie, ils ont signé l'accord sur le nucléaire iranien qui a facilité les objectifs nucléaires de l'Iran, et ils ont poussé la Russie et la Chine à coopérer de façon plus étroite.

Mais le président Trump est en train de passer involontairement à la vitesse supérieure. Il est véritablement en train de [transformer le monde](#) de plusieurs façons qui s'alignent sur les prophéties du temps de la fin. Il est particulièrement stupéfiant de voir comment son administration donne un coup de fouet à l'unification et à la militarisation de l'Europe, et même au leadership allemand en particulier. C'est le monstre de Frankenstein à l'échelle internationale.

Selon la prophétie, le Japon fera partie intégrante de la confédération asiatique du temps de la fin. Il a la capacité technique et industrielle d'apporter une contribution militaire importante, et chaque fois qu'il s'éloigne du pacifisme, il repousse les limites du possible. La Trompette a observé avec circonspection [le militarisme croissant du Japon](#) alors qu'il marche vers sa place dans la prochaine guerre mondiale.

Quel part de responsabilité le président Trump aura-t-il dans l'utilisation des armes japonaises durant cette guerre ?

La réponse ne sera pas certaine qu'après que toute cette prophétie ne devienne de l'histoire. Mais il semble que ce préteud artisan de la paix pourrait bien être, plus que tout autre homme, le catalyseur qui hâtera le début de la Troisième Guerre mondiale.

**L'Iran insiste sur l'enrichissement de l'uranium :** Le ministre iranien des Affaires étrangères, Abbas Araghchi, a déclaré dimanche que son pays ne cessera pas l'enrichissement de l'uranium, même si cela signifie une guerre avec les États-Unis. « Pourquoi insistons-nous tellement sur l'enrichissement et refusons-nous de l'abandonner, même si une guerre nous est imposée ? » a-t-il demandé. « Parce que personne n'a le droit de dicter notre comportement. » Ces affirmations interviennent après la réunion de vendredi avec Steve Witkoff, l'envoyé spécial du président Trump pour les missions de paix. Trump a déclaré que les discussions étaient « bonnes », mais il est clair que les menaces que fait peser l'Iran, même sa menace nucléaire, ne seront pas neutralisées par les négociations. En fait, même la menace ou la réalité d'une action militaire n'arrêtera pas l'Iran. La Bible prophétise que les États-Unis n'auront plus aucune importance au moment où l'Iran affrontera l'Europe dirigée par l'Allemagne dans le cadre d'une [guerre totale](#).

**Dix pays européens prévoient de stocker des matières premières** utilisées dans les domaines de la défense, de l'aérospatiale et des technologies numériques. L'Allemagne fournira les matériaux, la France couvrira le financement, l'Italie les stockera et certains autres pays européens y auront accès. L'UE importe actuellement la quasi-totalité de ses minéraux de terres rares et dépend fortement de la Chine. Il s'agit là d'une nouvelle étape stratégique importante pour l'Europe, qui souhaite devenir plus autosuffisante, plus riche, plus puissante et [plus agressive](#).

**La France ouvre une ambassade au Groenland :** Vendredi, la France et le Canada ont ouvert leurs consulats à Nuuk, au Groenland. La France est le premier pays de l'UE à le faire. Le ministère français des Affaires étrangères a déclaré que le consulat « approfondira les projets de coopération existants avec le Groenland dans les domaines culturel, scientifique et économique, tout en renforçant les liens politiques avec les autorités locales ». Le consulat a été annoncé en juin et le consul général de France au Groenland, Jean-Noël Poirier, a affirmé qu'il n'est pas destiné à marquer une opposition au contrôle du Groenland par les États-Unis. Néanmoins, de telles évolutions indique que l'Europe résiste à la stratégie américaine et souhaite conserver le contrôle du Groenland pour servir ses intérêts.

**L'armée nord-coréenne améliore ses compétences en Ukraine :** Les soldats nord-coréens effectuent aujourd'hui en Ukraine des missions militaires beaucoup plus avancées qu'il y a 15 mois, selon le Wall Street Journal vendredi. Les premières unités nord-coréennes qui sont arrivées ont été chargées de missions de niveau inférieur, mais aujourd'hui, elles se voient confier des missions qui exigent des compétences importantes, et elles les accomplissent. L'alliance de la Corée du Nord avec la Russie l'aide à atteindre ses objectifs de guerre immédiats, mais elle prépare aussi une [guerre beaucoup plus importante](#) prophétisée dans Ézéchiel, l'Apocalypse et d'autres livres de la Bible.

**L'Italie ne rejoindra pas le Conseil de la paix :** Samedi, le ministre italien des Affaires étrangères, Antonio Tajani, a confirmé que son pays ne va pas adhérer au Conseil de la paix, qui est personnellement contrôlé par Donald Trump, en raison notamment d'une clause de la constitution italienne qui stipule que l'Italie ne peut adhérer à une organisation internationale que sur un pied d'égalité avec les autres membres de celle-ci. Le Royaume-Uni, la France et d'autres alliés traditionnels des États-Unis ont également refusé de s'y adhérer. Ces décisions mettent en évidence une faille dans la politique étrangère des États-Unis.

**Les dossiers Epstein font tomber le chef de cabinet :** Morgan McSweeney, chef de cabinet du Premier ministre britannique Keir Starmer, a démissionné le 8 février. M. McSweeney a participé à la nomination par M. Starmer de [Peter Mandelson](#) en tant qu'ambassadeur aux États-Unis. Depuis des décennies, Mandelson est considéré comme une figure secrète, corrompue mais puissante de la politique britannique, mais sa relation avec [Jeffrey Epstein](#), un violeur en série, pédophile et trafiquant d'enfants, a été révélée plus en détail dans des documents récemment publiés par le ministère américain de la Justice. La démission du membre le plus haut placé du cabinet du Premier ministre est importante, mais beaucoup continuent d'insister sur le fait que Starmer lui-même doit démissionner. Il s'agit là d'un exemple frappant de comment la [décadence morale](#) parmi le peuple et les élites britanniques est directement liée au pouvoir, à la politique et, comme le dit la Bible, à la sécurité nationale.